
 

AS V Cyclotourisme 

 

COMPTE RENDU : 

  
Assemblée Générale du Club ASV Cyclotourisme du 17 Décembre 2023 

 

Absents excusés : Ambroise Mothais, Elodie Bigot, Pascal Bourcier, Agnès Boutin, Anthony 

Bussonnais, Patrice Vastel, Anthony Billy, Jonathan Verhee, Gildas Dupuy, Gérard 

Chaussepied, Arnaud Delerable, Stephen Mason, Lyliane Durand. 

 

L’Assemblée Générale commence à 9 h 45 selon l’ordre du jour établi : 

 

• Notre Président, Patrice Ossant accueille les participants en les remerciant, et nous fait 

partager sa joie d’avoir réussi le défi qu’il s’était donné, en reprenant la présidence, de 

doubler l’effectif du club….. Premier défi plus qu’assuré puisque nous sommes passés de 10 

à 33  licencié-e-s, et ce nombre grandissant n’empêche pas l’ambiance fraternelle et 

amicale que le club a toujours su nourrir ! 

 

• LECTURE DU RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITE par le Président : Dans son rapport 

moral le Président souligne que la première décision, vu l'augmentation de l'effectif, a été 

de refaire les nouveaux maillots ; Une commission ( avec Bernard Durand, Patrice Vastel 

et notre Président) a été créée et a travaillé sur cet important sujet. Le montant 

s'élevant à plus de 3000€, ce projet a vu le jours grâce à nos 5 sponsors: AM Matériaux ( 

A. Mothais), Café du centre Vernoil ( Sophie Leboucher), Est Anjou Motoculture et Loisirs 

( Arnaud Delérable), LCMA ( Sébastien Lorieux) , Top garage Vernoil ( Frédéric Augereau) 

et la subvention de la municipalité. Grand Merci à Eux ! 

Notre Président exprime un seul petit regret sur cette année écoulée, c'est de ne pas 

avoir pu rajouter un V sur les maillots afin de devenir AS Vernoil - Vernantes Cyclo 

Il nous rappelle ensuite les principales organisations de l'année : le repas club chez Sophie, 

les 2 sorties familiales ouvertes à tous, la sortie club avec le repas à la guinguette de 

Vernoil, la sortie santé, l'accueil et ravitaillement en partenariat avec la municipalité et le 

comité des fêtes de Anjou Vélo Vintage, l'organisation du Téléthon et notre présence sur 

certaines randonnées extérieures.  

Il félicite chaleureusement 2 licenciés du club pour leur initiative individuelle : Anthony 

Bussonnais qui a réalisé en VTT Vernantes - St Brévin les Pins avec un grand vent de face 

et en partie sous la pluie ( 300 km environ) et Pascal Bourcier qui a tenu sont défi de 

rejoindre Vernantes à Vernante en Italie en une semaine ( 980km). 

Félicitations également à Marylène Macaud qui s’est inscrite pour participer, en 2024 avec 

les féminines du CODEP, à la sortie Angers Paris pour les JO. 

Que de bonnes initiatives personnelles qui, en rejaillissant sur l’ensemble du Club, peuvent 

aussi donner envie à d’autres de se lancer de tels défis !!   

– Le rapport moral et d’activité est adopté à l’unanimité.  

• LECTURE DU RAPPORT DE LA TRÉSORERIE, par Bernard Durand – Trésorier : voir la PJ 

Vous verrez dans le rapport de Trésorerie que le plus gros poste de dépenses est du à 

l’acquisition des Maillots Clubs – Les dons des sponsors et la subvention qui nous a été 



 

allouée par la Mairie de Vernoil, ont bien aidé notre trésorerie et nous les en remercions. 

Les sponsors vont ainsi nous suivre pendant 3 ans. 

– Le rapport est adopté à l’unanimité.  

• POINT SUR LE TELETHON : C’était le dimanche 10 décembre précédent. Une 

« commission Téléthon » avait été mise en place pour structurer l’organisation. Les idées 

retenues ont bien fonctionné puisque la somme totale de 1622,36 euros a été récoltée et 

versée au Téléthon. En amont, plusieurs partenaires avaient oeuvré à cette réussite : 

l’école de Vernoil, avec les enfants qui, avec leur DEFI de parcourir 914 tours du city-

stade ont rapporté 110 euros, la bibliothèque a fait un don de 50 euros, le Père Noël 

Pascal a fait un don de 500 euros, les résidents du foyer des Tamaris de Vernoil 

mettaient en vente des gâteaux faits maison ainsi que les résidents de l’EHPAD de 

Vernantes. « LE DEFI », ( Faire le plus de kilomètres à vélo et/ou à la marche, pour 

récolter un maximum de sous) thème de notre journée TELETHON, a bien et largement 

été relevé alors que les conditions météo n’étaient pas très séduisantes ! Environ 1000 

KLM ont été effectués à vélo et marche. 

• PRIX DES LICENCES : Bernard Durand donne les tarifs des différentes catégories de 

licences et précise, qu’en général, ce sont les licences « médium » qui sont choisies ; Un 

certificat médical permet d’avoir de meilleurs garanties. Les membres du bureau avait 

décidé d’augmenter de 5 euro le prix des licences club, donc le prix de la licence 

« médium » est de 57 euro et de 97 euro pour un couple. 

• LE REGLEMENT INTERIEUR : Chacun a eu un exemplaire – il est adopté. 

• LE QUESTIONNAIRE DE SANTE : Comme mentionné dans l’article 2 de notre Règlement 

Intérieur et comme le précise Patrice, ce questionnaire de santé est établi sincèrement et 

signé par chaque licencié qui engage sa responsabilité. Le certificat médical n’est pas 

obligatoire pour notre pratique de cyclotouriste, mais il peut être joint. 

• VOTE DU COMITE DIRECTEUR : dans les statuts du Club, 9 personnes sont invitées à 

participer : 3 personnes absentes mais représentées – Anthony Bussonnais, Pascal 

Bourcier, Patrice Vastel, se présentaient et 3 personnes présentes à l’AG – André Lenoble, 

Caroline Lorieux et Christian Meinvielle, se présentaient donc : 

 

- Liste présentée :   BAUDRY Annick 

    BUSSONNAY Anthony 

    DURAND Bernard 

    MEINVIELLE Marie-Hélène 

    METAYER Catherine 

    OSSANT Patrice 

    BOURCIER Pascal 

    VASTEL Patrice 

    MEINVIELLE Christian 

    LENOBLE André 

    LORIEUX Caroline 

 

23 votants – résultat après le vote : 

    BUSSONNAY Anthony – 23 voix 

    DURAND Bernard – 23 voix 

    MEINVIELLE Marie-Hélène – 23 voix 



 

    OSSANT Patrice – 23 voix 

    LENOBLE André – 21 voix 

    BAUDRY Annick – 20 voix 

    MEINVIELLE Christian – 20 voix 

    METAYER Catherine – 19 voix 

    LORIEUX Caroline – 13 voix 

    VASTEL Patrice – 13 voix 

    BOURCIER Pascal – 09 voix 

 

Sont donc élu-e-s au Comité Directeur :  

BUSSONNAY A. - DURAND B. - MEINVIELLE MH. - OSSANT P. - LENOBLE A. - 

BAUDRY A. - MEINVIELLE CH. - METAYER C. - LORIEUX C. 

Les membres du nouveau Comité Directeur se réuniront vendredi 22 décembre 2023 

à 19 h 30 au club pour élire les membres du Bureau.  

Au niveau de la vie du Club et en cours d’année, d’autres licencié-e-s peuvent 

intervenir dans les différentes commissions qui peuvent être mises en place. 

 

• PRIX DES MAILLOTS : les prix sont établis comme suit :  

1ère licence : cuissard court + maillot MC:  65€ 

  Maillot manches longues: 60€ 

  Collant long: 75€ 

  cuissard court:60€ 

  maillot MC:45€ 

 

• 2024 – DATES A RETENIR :  

- Samedi 20 janvier 2024 à 19 h 30, au local club ou chez Sophie : la Galette, 

- 27 janvier 2024 à VIHIER, Bal du Comité Départemental du Cyclotourisme 

de Maine et Loire – bal et dîner – les places sont à prendre auprès de Patrice 

Ossant, 

- 24 mars, pressenti ! : repas du club – nous vous re-préciserons la date et 

l’endroit, 

- Des sorties familiales ( 6) vont être mises en place à partir du dimanche 3 

mars pour la première ; pour les autres, les dates (17 mars, 7 avril, 21 avril, 

24 avril) que nous avions préalablement fixées vont être revues. Si nous 

faisons 6 sorties familiales en 3 mois, nous pouvons avoir des aides 

financières  du Comité Régional FFCT, 

- Week-end de la Pentecôte, les 18 – 19 mai 2024 – c’est la migration des 

cyclotouristes de l’AS Vernoil ! une sortie sur 2 jours est envisagée soit 

jusqu’à Chenonceau, soit dans le Marais Poitevin ; d’autres idées peuvent être 

proposées, le cahier des charges étant de partir de Vernoil à vélo jusqu’à une 

certaine destination et avec 1 ou 2 nuit(s) passée(s) en gîte.  

- 29 juin 2024 – nous recevrons les participants d’Anjou Vélo Vintage,  

- Mi-septembre, date à préciser, nous organiserons une sortie familiale dans 

le cadre de la Fête du Vélo. 



 

• PROJETS 2024 : 

- Les Sorties Santé : la première Sortie Santé que nous avions proposée le 19 

novembre 2023 a bien plu ; nous allons donc étudier ce projet de Sorties 

Santé d’autant mieux que nous pouvons êtres aidés financièrement par l’Agglo 

pour sa mise en place ; charge à nous de pérenniser cette activité si elle 

aboutit, 

- 2024, date anniversaire des 40 ans de notre Club ; sans doute que nous les 

fêterons en fin de saison – affaire à suivre, ce sera un moment important ! Et, 

cerise sur le gâteau d’anniversaire, gageons que nous ayons atteint les 40 

licencié-e-s !! 

• DIVERS : 

- Les sorties VTT se font en général, le dimanche matin – les infos sont 

données sur le groupe Messenger VTT, 

- Les sorties Vélo route, se font le vendredi à partir de 14 h ; le dimanche à 

partir de 9 h les mois d’hiver et à partir de 8 h pour les mois plus chauds ; à 

ce propos Virginie Lamulle pose la question de pouvoir organiser des départs 

plus tard dans la matinée du dimanche, voire dans l’après-midi ? - Affaire à 

suivre - Pareil, les infos sont données sur le groupe WhatsApp vélo route, 

- Propositions de Pascal Bourcier (représenté à l’AG) : à l’Ascension, un voyage 

à vélo jusqu’en Italie – il prévoit également un voyage en Allemagne (en 

partenariat avec Baugé qui a une ville jumelle en Allemagne) – il envisage un 

voyage jusqu’à Paris pour les JO – en mars, ses anciens copains de club cyclo, 

viennent à Chinon, nous pourrions faire une sortie commune à cette occasion, 

- Les sorties vers les clubs voisins vont être aussi mises en place, selon les 

possibilités des membres du club et renseignées au fur et à mesure, 

- Une session pour apprendre « les premiers secours » va être mise en place à 

Vernoil sous l’autorité de Christian Bernier - Sapeur Pompier – s’y inscrivent : 

Virginie Lamulle et André Lenoble, Annick Baudry, Patrice et Betty Ossant, 

Marie-Hélène et Christian Meinvielle, Jean Marie Grelaud, Sylvie Beillard, 

Bernard Durand, Jean Paul Noblet, Sophie Leboucher, Jean Yves Plessis, 

Sébastien Lorieux.  Dans ceux qui étaient absents à l’AG, si vous êtes 

intéressés par cette formation, merci de prévenir Patrice avant le 24 

Décembre. 

- J’ajoute à ce compte-rendu, une info importante : la SEMAINE FEDERALE 

INTERNATIONALE du CYCLOTOURISME du 20 au 28 juillet 2024 – vous 

pouvez prendre toutes les informations sur le site suivant : 

https://www.cycloroanne2024.fr 

 

Anne-Marie FRANCOIS – Présidente du Comité Départemental de Maine et 

Loire – est venue remettre au nom du Comité Régional Cyclotourisme et au 

nom du CoDep, la médaille récompensant le dynamisme du Club du fait de 

l’augmentation des licenciés sur une année ! Nous l’en remercions vivement et 

les applaudissements vont à Patrice et à tous les nouveaux licenciés. 

 

https://www.cycloroanne2024.fr/


 

L’ordre du jour étant épuisé et aucune question supplémentaire n’étant posée, 

la réunion de l’Assemblée Générale se termine à 12 h 15 ; Le pot de l’amitié 

est  ensuite servi et dégusté dans la bonne humeur ! 

 

Fait à Varennes sur Loire par la Secrétaire – Marie H Meinvielle – le 

17/12/2023 – Compte-rendu valant de Procès Verbal d’AG 2023.  

 

Signature du Président : 

 

Signature de la Secrétaire : Marie-Hélène MEINVIELLE

                       Patrice Ossant 

                   
 

 

 

 

 


